

CICLISMO

Dominio abrumador del Viñedos 1707

El manchego Raúl Alarcón ganó el VII Trofeo Fernando Escartín, de gran dureza y con sólo 25 supervivientes

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Raúl Alarcón, del equipo Viñedos 1707-Almansa (Albacete), se alzó ayer con el VII Trofeo Fernando Escartín, de Copa España Junior, que se celebró ayer en Sabiñánigo organizado por la Peña Ciclista Edelweiss.

Al llegar a línea de meta el vencedor de la carrera explicaba que al principio del recorrido "nos hemos escapado cuatro pero nos han pillado y luego en la tercera vuelta me he escapado solo. El circuito ha sido bastante duro y el clima lo hemos aguantado bastante bien".

El segundo y tercer puesto fue para dos compañeros de equipo de Raúl Alarcón, Diego Milán y Jesús López respectivamente, quienes pasaron por línea de meta cogidos de la mano. Ambos manifestaron la alegría del momento y también calificaron el circuito de "duro, a nosotros nos ha venido perfecto porque veníamos muy fuertes de la vuelta a Vizcaya y el año pasado yo ya había corrido en este trofeo y les había explicado a mis compañeros cómo eran los repechos".

De 101 corredores que tomaron la salida, situada a la altura de la calle Serrablo 116, solamente 25 llegaron a la línea de meta, el resto abandonó principalmente por el calor porque no se registraron caídas.

Los ciclistas dieron cuatro vueltas a un circuito de 25 kilómetros que partió de Sabiñánigo pasando después por Cartirana, Senegue, Puente Oliván, Lárrede, Javierre del Obispo y Latas, para entrar de nuevo en Sabiñánigo.

"TAL VEZ NOS HEMOS PASADO DE DUREZA"

El presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, Roberto Iglesias, señaló que en una carrera de cien corredores "que lleguen a meta 25 no es ninguna buena noticia, puede ser que nos hayamos pasado de dureza y que la última vuelta es posible que nos



Fernando Escartín siguió el desarrollo de la carrera desde el comienzo. MERCEDES PORTELLA

haya sobrado. Haber qué pasa mañana y después estudiaremos los recorridos para el próximo año".

Por su parte, el coordinador de la carrera, Jose Antonio Ferrer, de la Peña Ciclista Edelweiss, explicó que el circuito era muy duro "y si a esto le unimos el fuerte calor, pues en la primera vuelta ya se ha roto la carrera al llegar a San Juan de Busa y de cien corredores han llegado a meta 25". Ferrer apuntaba que de cara al próximo año deberán estudiar el cambio de circuito o que se den menos vueltas al actual. "Otro circuito podría ser Sabiñánigo, Cartirana, ermita de Santa Lucía, salida a las pistas de atletismo y por el vial que están haciendo nuevo entraríamos de nuevo a Sabiñánigo, en fin esto hay que estudiarlo".

También Ricardo Cano, director deportivo de la Peña Ciclista Edelweiss, destacó la dureza del recorrido pero se mostró satisfecho del papel de sus corredores. "Dani e Iván, que han



Raúl Alarcón, en el momento de cruzar la línea de meta. MERCEDES PORTELLA

sido quienes han acabado, han dado la cara hasta el final. El problema es que, por ejemplo, Dani iba en la escapada con siete corredores pero cuatro eran del Viñedos 1707 y controlaban como querían. He echado de menos algún otro equipo de los fuertes de Copa de España para tener las fuerzas más equilibradas y así contar nosotros con mayores opciones".

CLASIFICACIONES

General:

- 1.- Raúl Alarcón (Viñedos 1707-Almansa)
- 2.- Diego Milán (Viñedos 1707)
- 3.- Jesús López (Viñedos 1707)
- 6.- Daniel Lopez (Peña Ciclista Edelweiss)
- 12.- Iván Monlat (Peña Ciclista Edelweiss)

Metas Volantes: Raúl Alarcón (Viñedos 1707)

Montaña: Diego Milán (va el quinto en la Copa España)

1º Aragonés: Daniel López (P.C. Edelweiss)

Equipos: Viñedos 1707-Almansa

HOY, I TROFEO COMARCA ALTO GALLEGO

Hoy domingo se celebra el I Trofeo ciclista Comarca Alto Gallego tendrá la salida a las diez de la mañana desde Biescas y el recorrido transcurrirá por el Puente Oliván, Lárrede, Javierre del Obispo, Sabiñánigo, con meta volante en el futuro parque de Pirenarium, de nuevo se pasara por Biescas con otra meta volante, Búbal, Panticosa y Bañerío donde se espera la llegada del primer corredor para las doce y media de la mañana. En esta carrera, que tiene un recorrido de 66 kilómetros, participarán los mismos equipos que en la jornada de ayer. Ambas carreras cuentan con un presupuesto de 20.000 euros, unos tres millones de pesetas.



El podio final, con el abrumador dominio manchego. MERCEDES PORTELLA



Del centenar de corredores que tomaron la salida, sólo acabaron 25. MERCEDES PORTELLA